

*Elevée et éduquée à Brazzaville au
Congo par des religieuses
missionnaires. Une guerre a éclaté...
Tout est détruit, la ville est ravagée, on
n'y trouve plus rien. Cependant,
courageusement les sœurs se remettent
au travail, ouvrent l'école maternelle et
primaire, n'ont aucun matériel de
fonctionnement. Lancent un SOS aux
anciens élèves dont moi. Depuis je
cours les boutiques selon mes moyens
de retraite. Peinture, livres de pliage
etc... rencontres avec qui me portera les
colis à Brazza. En retour lettres et
dessins de petits élèves me remerciant,
m'appelant marraine et parfois
maman, c'est le bonheur !!!*